



飛翔

磐梯中学校学校だより

令和 5年 5月16日

第 2 号

文責：校長 石井 亮一

最適解を目指して

現在使用している外用シューズが、6月に廃版となります。そのため、新しく外用シューズをどうするかを現在検討しているところです。

先日行われた生徒会総会の生徒からの要望に、「外用シューズを自由にしてほしい」というものがありました。以前にも同じような要望もあったことや、新しい外用シューズが今までの値段よりも値上がりする（物価高騰等の理由）こともあり、外用シューズについて検討することとしました。

まずは生徒たち自身が、外用シューズをどうしたいのか、そうなったときに必要なルール等をどうすべきかを12日の学級活動で話し合い検討しました。単に自分の要望を出すだけでなく、どうすればみんなが納得できるものになるのかを考え、自分たちの答え（最適解）を出していくことは、大人になってからも必要なスキルです。いろいろな立場、価値観が多様な現代の中で、正解がない問題もあります。意見を出し合い、最適解を出せるようになってほしいと考えています。

各学年で話し合われた意見の一部

統一した場合のメリット <ul style="list-style-type: none"> ○どの学校かわかりやすい（統一感） ○入手方法や値段が安定 ○何をはくか迷わなくてよい 	自由にした場合のメリット <ul style="list-style-type: none"> ○自分に合ったものがはける（個性） ○休日でも使える ○見分けやすい
統一した場合のデメリット <ul style="list-style-type: none"> ●誰のかが区別がつきにくい ●重い、かっこ悪い ●自分の足に合わないにつらい 	自由にした場合のデメリット <ul style="list-style-type: none"> ●全てが自己責任（色、値段、盗難など） ●派手な靴は中学生らしくない ●トラブルが起きやすくなる

これらの内容を受け、今後学校委員会で、各学級から出た意見を検討し、生徒の意見としてまとめる予定です。

また、PTAの常任委員会でも、同じ内容を検討していただきました。統一にする場合、自由にする場合それぞれにメリット、デメリットがあり、簡単には決まらないとのことでした。今後それらの意見を踏まえつつ、教職員間でも検討を続け、今後の外用シューズについて決定していきます。

学校指定の外用シューズのデザイン



左が現在使用している外用シューズ。現在4300円ですが、この新モデルは4800円程度となります。右はデザインが変わるものの、値段が4300円で変わらない予定の外用シューズの候補です。

保護者の方々からのご意見もお待ちしております。ご意見がある場合にはコドモンの「連絡」→「その他」からご連絡ください。

連絡の中の「その他」を選択